
 令和６年

第２回　定例会第２回　定例会
　５月31日から６月21日まで第２回定例会が行われ、人事案件、条例の一部改正および令和６年度補
正予算など、報告２件、議案18件、陳情５件について審議しました。また、７人の議員が一般質問を
行い、各議員が活発な議論を展開し、市政全般についてただしました。
　質問項目と答弁を要約した内容は次のとおりです。

各議員の一般質問の様子を、ユーチューブ動画でご覧いただける二次元
コードを掲載していますので、ぜひご視聴ください。

一 般 質 問一 般 質 問

議員名
※（質問方式）

質　問　項　目 ページ

６
月
６
日

兼子　正寛
（一括）

◇産業振興について
◇学校教育について

P. ５
寺田　純二
（一括）

◇高齢者の生活支援について
◇教育現場における問題について

藤田　健志
（分割）

◇酒米の地産地消について
◇公共施設における防犯カメラ設置状況について
◇学校給食費の未納分の取り扱いについて

P. ６

高橋　達
（一括）

◇稲庭うどん振興条例について
◇予防接種の個人負担等の在り方について
◇国際交流の在り方について

６
月
７
日

石川　隆一
（分割）

◇本市農業の振興計画について
◇湯沢駅周辺複合施設等整備事業について
◇中学校部活動地域移行推進事業について

P. ７

佐藤　功平
（一括）

◇人口減少と高齢化対策について
◇少子化対策について
◇木質バイオマス発電について

佐藤　　勝
（分割）

◇市政について
◇子育て支援について
◇学校教育について

P. ８

※一括質問方式…全ての項目を一括して質問し、一括して答弁を求める方式
　分割質問方式…質問項目ごとに分けて質問し、その都度答弁を求める方式

一
般
質
問
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